

Spende an die Tafel Willich

Neersen. Ein Spende im Wert in Höhe von 900 Euro an Anvon 900 Euro gab es nun für die Willicher Tafel. Die Spende kam von der Neersener Straßengemeinschaft Fehlingstraße. Nachbarin Ellen Brähler war über viele Jahre ehrenamtliche Helferin bei der Tefel Willich - und sie war Kassiererin der Straßengemeinschaft Fehlingstraße. Nur wenige Tage vor ihrem Tod hatte Ellen Brähler an der Versammlung der Straßengemeinschaft teilgenommen, in der die Spende beschlossen wurde. "In Zeiten angestrengter öffentlicher Haushalte wird Privatinitiative eben wichtiger", sagt Paul Heinen von der Straßengemeinschaft Fehlingstraße. "Wir möchten darum diese Spende unserer verstorbenen Nachbarin Ellen Brähler widmen", ergänzt er. Jetzt konnten Paul Heinen (auf dem Foto rechts) von der Fehlingstraße einen Scheck

dreas Stumpf, Vorsitzender der Tafel Willich, und Gabi Blohm, Kassenwartin der Tafel, überreichen. Die Straßengemeinschaft Fehlingstraße (vor 1972 "Nachbarschaft Mühlenweg") besteht seit 1945 und fördert den Kontakt der Nachbarn unter- und zueinander. Die Tafel Willich arbeitet mit einem Team von 120 ehrenamtlichen Kräften unter dem Motto "Lebensmittel retten. Menschen helfen" und finanziert sich durch Spenden. Die Tafel Willich wickelt ihre gesamte Logistik selbst ab und versorgt mehr als 250 Menschen/Haushalte über Ausgabestellen in allen Ortsteilen von Willich.

Kontakt für Spenden und – besonders willkommen - ehrenamtliche Helfer: info@tafelwillich.de oder über das Büro: 02154 814882, Internet: www. tafel-willich.de. Foto: Privat